Urgente

Moody's rebaja la calificación de cinco comunidades autónomas por el "deterioro duradero" de sus

La Iglesia Evangélica es la confesión religiosa minoritaria con mayor presencia en Andalucía, según un estudio

Deja tu comentario

Imprimin Enviar **COMPARTE ESTA NOTICIA**

Facebook

0 tweets

tweet

menéame

SUSCRÍBETE A LAS NOTICIAS DE SEVILLA EN TU ENTORNO:

Titulares en tu Web Boletín Personalizado SEVILLA, 30 Jun. (EUROPA PRESS) -

El Centro de Estudios Andaluces, la Fundación Pluralismo y Convivencia e Icaria Editorial han publicado conjuntamente el volumen '¿Y tú de quién eres? Minorías religiosas en Andalucía', presentado hoy en Sevilla, en el que dibuja el mapa del pluralismo religioso en la comunidad andaluza, reflejando éste que la Iglesia Evangélica es la confesión minoritario con mayor presencia, seguida de los Testigos de Jehová y los musulmanes.

Este exhaustivo estudio, dirigido por el profesor de Antropología Social de la Universidad de Granada, Rafael Briones, es el resultado de dos años de trabajo de un equipo de investigadores, integrado por Sol Tarrés, Óscar Salguero, Estefanía Fernández, Clara Macías y Verónica Suárez, que recorrió toda la comunidad entrevistando a la práctica totalidad de las comunidades religiosas presentes en el territorio en este periodo, según informó el Centro de Estudios Andaluces en una nota, remitida a Europa Press.

Así, precisó que hasta el momento se habían publicado estudios sobre las minorías religiosas relativos a otras comunidades autónomas como Cataluña, Comunidad Valenciana, Madrid, Canarias, Castilla-La Mancha y Aragón. Sin embargo, el estudio sobre la pluralidad religiosa en Andalucía aún estaba por hacer. "El campo religioso ha cambiado radicalmente en España en los últimos 30 años por diferentes factores como la aconfesionalidad del estado de la nueva constitución, las multireligiosidades incrementadas desde los años 90, la inmigración y el proceso de secularización y descatolización de la sociedad española", ha señalado Rafael Briones durante la presentación del estudio este miércoles en Sevilla.

En este sentido, subrayó la necesidad de estudiar científicamente un fenómeno, el de la pluralidad religiosa en Andalucía, que ha corrido parejo a una realidad de signo contrario, "la secularización o descatolización que viene experimentando la sociedad española".

La propia naturaleza del fenómeno religioso y la inexistencia, en la mayoría de los casos, de registros oficiales de las personas que profesan una y otra confesión, ha motivado que el estudio no sea cuantitativo, esto es, por encuestas, sino cualitativo. "Es difícil o imposible hacer un estudio cuantitativo" por tratarse de una población en gran parte "oculta" por razones de invisibilidad, falta de registro o sospecha que oculta identidad y por ser una temática difícil de medir", ha manifestado el coordinador del estudio.

En este sentido, a partir de los datos que han arrojado las entrevistas, se ha realizado una etnografía de los diferentes grupos presentes en nuestra comunidad como el proceso de institucionalización, su estructura y funcionamiento, su visibilidad, los espacios de culto y funerarios, las necesidades materiales y de recursos humanos y el diálogo entre las distintas confesiones religiosas en Andalucía.

Además, el volumen ofrece una análisis detallado de las distintas comunidades religiosas como la diversidad evangélica andaluza, en la que la fuerza de la iglesia evangélica Filadelfia merece un capítulo aparte. Por otro lado, aparecen las iglesias ortodoxas, los Testigos cristianos de Jehová en Andalucía, la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días, más conocido como mormones, las iglesias adventistas, los musulmanes, el judaísmo, budismo, hinduismo, la fe Baha'i, y otros grupos como la Iglesia del Cristo Científico, la comunidad de las doce Tribus y la Iglesia de la Scientology, entre otros.

Asimismo, el libro cuenta con el gran valor añadido de un directorio en el que figuran 1.124 grupos religiosos minoritarios andaluces, lo que supone una herramienta muy útil, hasta ahora inexistente, que aporta claves de interpretación y orientaciones para la gestión pública.

Sevilla ofrecido por





A LA ÚLTIMA EN CHANCE



DEPORTES



Más Noticias

Más Leídas